



M. Tidiane DIOUWARA

Directeur exécutif du CIPINA international

M. Tidiane Diouwara est journaliste de formation et spécialiste des sciences de l'information, de nationalité suisse d'origine mauritanienne, titulaire d'une **maîtrise universitaire en linguistique, d'un doctorat 3ème cycle en sciences de l'information** suivi de plusieurs formations postgrade en psychologie du management, développement durable et gestion des ressources humaines. **M. Diouwara, est détenteur du titre de journaliste inscrit au registre professionnel suisse (RP).** Il a travaillé comme journaliste pour plusieurs médias africains et suisses, a été **correspondant de presse aux Nations-Unies**, et a occupé plusieurs fonctions importantes dans diverses organisations. Il a notamment été **Directeur de communication du World Medical Center, Responsable de projets de développement durable à la Ville de Lausanne**, entre autres. Engagé dans le monde associatif depuis une trentaine d'années, il est membre de la section suisse de **RSF (Reporters Sans frontières)**, de **l'Union internationale de la presse francophone (UPF)** et de la **LICRA Vaud (Ligue internationale contre le racisme et l'antisémitisme)**. Actuellement consultant international sur les questions d'intégration de la diaspora africaine en Suisse, de migration internationale et de développement multisectoriel, il est le **Directeur exécutif du CIPINA international, une organisation africaine en Suisse dotée du statut ECOSOC** et dont la mission est de promouvoir une image positive de l'Afrique. Parrainé par le **président Abdou Diouf**, ancien Secrétaire général de **l'Organisation Internationale de la Francophonie**, le **CIPINA** est très actif dans des domaines comme les Droits de l'homme, la bonne gouvernance et la résolution de conflits. **M. Diouwara est également le Directeur général du Lausanne Afro Fusions Festival (LAFF Festival)**, une des plus grandes manifestations culturelles africaines en Suisse. **Conseiller diplomatique, il est également Ambassadeur de la Paix pour le Bénin.** Polyglotte, outre le français, il parle l'anglais, l'espagnol, l'arabe et plusieurs langues africaines



Mr Tidiane DIOUWARA

Executive Director of CIPINA International

Mr. Tidiane Diouwara is a professional journalist specialized in information sciences, Swiss nationality of Mauritanian origin, holds a **master's degree in linguistics, a 3rd cycle degree in information sciences** followed by several postgraduate trainings in management psychology, sustainable development and human resources management. **Mr. Diouwara, is holder of the title of journalist registered in the Swiss professional register (RP)**. He has worked as a journalist for several African and Swiss media outlets, has been a **press correspondent at the United Nations**, and has held several important positions in various organizations. He has been **Director of Communications for the World Medical Center, Project Manager for Sustainable Development at the City of Lausanne**, among others. Engaged in the associative world for thirty years, he is a member of the Swiss section of **RSF (Reporters Without Borders)**, the **International Union of the French Press (UPF)** and **LICRA Vaud (International League Against Racism and anti-Semitism)**. Currently international consultant on issues of integration of the African diaspora in Switzerland, international migration and multisectoral development, he is the Executive Director of **CIPINA International**, an African organization based in Switzerland with ECOSOC status and whose mission is to promote a positive image of Africa. Supported by President **Abdou Diouf**, former General Secretary of the International Organization of La Francophonie, **CIPINA** is very active in areas such as human rights, good governance and conflict resolution. **Mr. Diouwara is also the General Director of the Lausanne Afro Fusions Festival (LAFF Festival)**, one of the biggest african cultural events in Switzerland. **Diplomatic adviser, he is also Ambassador of Peace for Benin**. Polyglot, besides French, he speaks English, Spanish, Arabic and several African languages.